

Le vendredi 11 février 2022

Bonjour chers parents,

Le 11 février le bulletin de votre enfant sera déposé sur Mozaïk. Il est important de les encourager, de les supporter, de faire les suivis nécessaires tout au long de l'année. Il faut ensemble, travailler à développer le goût à la lecture, vivre leur passion, animer leurs intérêts. Pour réussir, il faut persévérer, avoir de la rigueur.

Voici le lien pour vous connecter sur Mozaïk Portail Parent :

<https://portailparents.ca/accueil/fr/>



Robotique

L'école du Vallon est en train de former les enseignants sur l'utilisation de la robotique en salle de classe dans un but pédagogique. Tous les élèves de l'école, d'ici la fin de l'année, auront la chance de vivre une activité en lien avec la robotique et la programmation. Nos enseignants sont accompagnés par la conseillère pédagogique du centre de services scolaire des Draveurs. Voici des photos ainsi que deux vidéos qui vous démontrent les projets.



Voici deux petits vidéos en lien avec ce projet. Les élèves devaient programmer des trajets et les mesurer en lien avec les mathématiques :



IMG_6204.MOV



IMG_6203.MOV

À l'école du Vallon, nous faisons de la raquette et du Ski de fond

Dans le cadre de leur cours d'éducation physique, nos élèves utilisent le parc de la ville pour pratiquer plusieurs activités hivernales comme le ski de fond et la raquette.



Inscription au primaire

La réinscription au primaire débutera sous peu. Vous recevrez la procédure à suivre par courriel afin d'inscrire votre enfant via Mozaïk-inscription.

JOURNÉES DE LA PERSÉVÉRANCE SCOLAIRE

Du 14 au 18 février, nous soulignerons les *Journées de la persévérance scolaire (JPS)*. Le thème de cette année est « *Vos gestes, un + pour leur réussite* ».

Nous vous invitons à consulter le site <https://tableeducationoutaouais.org/>

qui propose diverses pistes pour accompagner les parents, les jeunes et les acteurs du monde de l'éducation pour favoriser la persévérance scolaire au quotidien.

La persévérance scolaire est un travail d'équipe!

C'est du 14 au 18 février que se tiendra la semaine de la persévérance scolaire. Notre personnel est toujours soucieux d'encourager nos élèves et de leur parler d'efforts, de détermination et de réussite. La persévérance scolaire, c'est l'affaire de tous.

**NOS
GESTES,
UN +
POUR LEUR
RÉUSSITE!**



DU 14 AU 18 FÉVRIER 2022
LES JOURNÉES DE LA
PERSÉVÉRANCE
SCOLAIRE
#JPS2022



**MERCI
D'ÊTRE
PORTEURS DE
SENS**



Fête de la Saint-Valentin

Le 14 février, les élèves sont invités à porter du rose, du rouge, du blanc ou du mauve afin de souligner la fête de la Saint-Valentin. Chaque enseignant pourra souligner à sa façon la Saint-Valentin dans sa classe. Nous vous rappelons qu'en raison des allergies, il est interdit d'apporter des friandises à l'école.

Conseil d'établissement

Le prochain conseil d'établissement sera le mercredi 16 février à 18 h 45. Si vous désirez y participer, vous pouvez acheminer un courriel au secrétariat et nous vous enverrons un lien.

Procédure modifiée pour les demandes volontaires de fréquenter une autre école (DV)

Considérant les mesures sanitaires en place actuellement, la procédure pour les demandes volontaires (DV) a été revue. La date de début demeure le 15 février 2022 à 8 h 30, mais les demandes se feront en ligne dans un premier temps. Voici la nouvelle démarche :

- Dans la semaine du 7 février, les parents ont reçu une communication de la part du SRICT afin de vous informer de cette procédure ;
- Dans la semaine du 15 au 21 février, les parents devront obligatoirement compléter un formulaire FORMS pour faire une DV : TOUS les parents doivent compléter le formulaire en ligne. Pour assurer une équité dans le traitement du premier arrivé, premier servi, il est important qu'il n'y ait qu'une seule façon de procéder ;
- Le lien FORMS sera acheminé aux parents par le SRICT, le matin du 15 février à 8 h et les parents seront en mesure de le soumettre qu'à partir de 8 h 30 ;
- À partir du 22 février, et ce, jusqu'à la première journée du calendrier scolaire 2022-2023, les parents pourront compléter les DV à partir du formulaire habituel, en communiquant avec nous ou en se présentant à l'école.

Service de garde

Journée pédagogique

Lors de la journée pédagogique du 21 février 2022, les enfants pourront profiter de l'animation "Katag". Ce grand jeu de «TAG» est inventé et développé au Québec, où deux équipes s'affrontent à l'aide d'épées en mousse. À ce système de base, s'ajoutent personnages, variantes et scénarios qui permettent de faire évoluer les parties.



Ce jeu d'action allie le sport, l'éducation et l'imagination.

Semaine de relâche

Nous tenons à vous informer que suite au sondage envoyé précédemment, concernant la semaine de relâche, le service de garde sera fermé. Comme mentionné dans les règles de fonctionnement, les résultats ne démontrent pas assez d'inscriptions possibles. Le service de garde sera fermé du 28 février au 4 mars 2022.

Le 20 mai 2022

La journée pédagogique du 20 mai est annulée. Ce sera une journée de classe. Les enfants doivent être présents à l'école.

Dates importantes

<i>Date</i>	<i>Sujet</i>
<i>11 février 2022</i>	<i>Bulletin sur MozaiK</i>
<i>14 février 2022</i>	<i>Journée en rouge, rose ou blanc pour les élèves</i>
<i>14 février au 18 février 2022</i>	<i>Rencontre de parents sur convocation seulement</i>
<i>21 février 2022</i>	<i>Journée pédagogique : animation Katag</i>
<i>28 février 2022 au 4 mars 2022</i>	<i>Semaine de relâche</i>

Bonne fin de semaine !

André Raymond
Directeur

Isabelle Léger
Directrice adjointe